



梅もぎに行ってきました

木場湯公園に行くたびに梅の木を眺めて「梅干し食べたい」と言っていた子ども達！今日は、北出農園さんに行って梅もぎ体験をさせていただきました。梅干し作りには大きくて黄色い梅を使うことを絵本で知り、「大きい梅を採らんなんね」「黄色っぽい梅探すぞ～」と気合十分で、よく見て梅をもいでいましたよ。匂いを嗅いでみるものの「においしない」と不思議そうな子ども達。「もう少し置いておくと匂いがしてくるよ」と北出さんに教えてもらいました。来週に梅干しづくりをする予定です。それまでの間、匂いや色などの変化を子どもたちと一緒に観察していきたいと思います。



大きな梅を発見！



どっちの梅が大きいかな？



♪お外で葉っぱ探しパーティー♪

今日のパーティーは、農道で葉っぱ探しをしました。『大きな葉っぱ』『小さな葉っぱ』をそれぞれ探してみんなで見せ合いました。友だちと同じ種類の葉っぱを見つけて「一緒！」と喜んだり、大きな葉っぱを見つけた子に「どこにあったん？」と見つけた場所を教えてもらったりしていましたよ。雨上がりで、葉っぱの上には、雨粒がきらりと光っていました。「宝石みたい」とうっとり眺めていましたよ。「雨粒っていうんだよ」と友だちに教えてあげる子もいました。



よもぎの葉っぱ大きくなって！

